



EDITORIAL

Apreciados lectores, presentamos a la comunidad académica la segunda publicación de la revista “Desarrollo, Economía y Sociedad”, de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas, como un espacio que posibilita una mirada científica de nuestro acontecer cotidiano.

La revista logra mostrar un panorama compuesto por diversos artículos de revisión, reflexión y opinión, enfocados en las áreas de las Ciencias Sociales y Contables.

La segunda edición presenta temas de investigación que se han construido con base en parámetros de rigurosidad científica en el área contable. Los artículos publicados son referentes importantes a tener en cuenta, como contribución al mejoramiento en la parte organizativa empresarial y personal. Es por esto, que se quiere ofrecer la revista al empresario boyacense que se ha caracterizado por su trabajo y honestidad frente a las diversas obligaciones que tiene.

De igual manera, desde el programa de Trabajo Social se presentan artículos de investigación que permiten evidenciar la relación teórico-práctica inmersa

en contextos sociales, culturales y económicos en los que se teje la sociedad boyacense.

La publicación de esta revista tiene como propósito socializar con los docentes, estudiantes, egresados, administrativos, la sociedad y unidades académicas nacionales e internacionales, artículos científicos basados en la realidad social y contable de la región boyacense.

Invitamos a la comunidad académica a que indague, conozca, cuestione y aporte a la revista, y al inmenso mundo de conocimientos y reflexiones del área de las Ciencias Sociales y Contables.

Quiero reiterar mi gratitud a los profesores y estudiantes que son la razón de ser de la Facultad y que han sido el motor de construcción para la revista “Desarrollo, Economía y Sociedad”, que con sus aportes y empeño hicieron realidad el lanzamiento de la segunda edición de la revista.

Esperamos el compromiso y el sentido de pertenencia de la comunidad educativa, no solo como lectores sino también como participantes en la elaboración de artículos que nos permiten avanzar en este proceso formativo de la generación de conocimiento.

Cordialmente,

María Luisa Vargas Chaparro
Decana Facultad de Ciencias Sociales y Económicas